

Chers amis, chers camarades,

J'ai pour la première fois l'honneur de vous présenter et de présenter en votre nom, les vœux de la fédération du Parti Socialiste de la Corrèze.

Sachez que c'est avec enthousiasme et gravité que je porte ici notre voix.

Qu'il me soit donné d'abord d'adresser nos vœux :
À ceux qui, en 2010, on été touchés dans leur chair, on connu la détresse, ont perdu un être cher et je sais qu'en cela ce sont nombre de nos camarades auxquels nous pensons et qui sont aujourd'hui dans nos cœurs et nos mémoires.

Que 2011 ferme les blessures, nourrisse le souvenir et fasse naître l'espoir.

Ensuite, que nos vœux aillent à tous ceux qui, camarades ou sympathisants, vont œuvrer pour que les échéances nombreuses qui nous attendent cette année préparent et engagent le changement politique que les Français attendent. Notre Parti, notre Fédération et toi **François** ont un rôle éminent à jouer dans le devenir de notre pays.

Enfin que nos vœux aillent aux corréziennes et aux corréziens, alors que le choix va s'offrir à eux de conduire à la victoire les candidats que nous présentons et soutenons aux élections cantonales de mars prochain.

Mes amis, mes camarades, voici donc que nous y sommes.

Ce siècle a onze ans, 2011 est l'année de nos combats annoncés et **nous** allons ensemble les engager avec confiance et courage.

Voici donc que nous y sommes.

Dans dix semaines, dans 71 jours, dans 1700 heures, *en espérant que nous dormions quelque peu*, nous serons au soir du deuxième tour des cantonales et je ne doute pas que cette soirée confirmera la victoire de la gauche et celle de notre Parti Socialiste.

Je ne doute pas que toi **François** tu engageras au soir de cette victoire l'avenir de notre Corrèze en continuant l'action de redressement et de développement que tu mènes et mèneras à la tête

d'une majorité renforcée par la confiance des corréziens.

Voici donc que nous y sommes et pour atteindre cette **nécessaire** victoire collective et confirmer la défaite de nos adversaires de droite :

il nous faut montrer au corréziens d'abord ; la réussite du mandat qui s'achève et les promesses toutes tenues dans un contexte difficile ou s'est additionné l'incurie de la droite et la crise économique actuelle.

Il nous faut présenter ensuite aux corréziens ; des candidats attachés à notre département qui mettrons toute leur conviction et toute leur force au service de leur canton et de la Corrèze et **ces candidats, mes amis mes camarades, nombre sont là parmi nous, je vous demande de les applaudir.**

IL nous faut proposer enfin aux corréziens un programme qui construit l'avenir de notre jeunesse, qui protège nos aînés, qui met la modernité au service de tous, un programme qui défend nos emplois, nos services et nos territoires,

un programme enfin qui préserve notre Corrèze dans son développement durable et ce programme chacun de nos candidats le portera avec nous et avec toi **François**.

Sachez mes amis, mes camarades, que la fédération engage tous ses moyens dans cette bataille, toute sa logistique.

Mais cette nécessaire victoire, que nous espérons vivre dans 71 jours,

Elle ne peut arriver sans vous, sans l'implication militante de chacun d'entre-nous, sans la force de nos convictions sans notre action à l'égard des corréziens et sans leur confiance.

J'en appelle donc à vous tous au presque millier de militants qui compose notre fédération,

j'en appelle aux près de 100 nouveaux camarades qui nous ont rejoint cette année,

j'en appelle à vous tous, pour que chaque corrézien sache quel est l'enjeu : faire que la Corrèze continue son histoire et ne se dilue pas

dans le néant d'une droite sans projet et sans avenir.

Nous ne laisserons pas les fantômes d'un passé révolu conduire notre Corrèze, comme nous ne serons pas dupes et désignerons aux corréziens nos adversaires qui avancent masqués, faisant croire à qui veut l'entendre qu'ils ne sont en rien liés à l'iniquité du pouvoir en place, qu'ils n'ont aucune part dans l'entreprise de démolition nationale que mène le sinistre duo Sarkozy-Fillon, qu'ils ne savez rien de la gestion inepte de leur mandats antérieurs.

Et lorsque nous aurons gagné, pour le devenir de la Corrèze et des corréziens, lorsque nous aurons fêté la victoire,

Il nous faudra reprendre le chemin, puisque 2011 prépare 2012.

Au mois de mai notre Parti aura arrêté son programme pour les présidentielles, et moins de 16 mois nous séparent de l'échéance suprême.

Pour cela notre fédération organisera en Corrèze les primaires qui se dérouleront au mois d'octobre prochain.

Cette réelle révolution démocratique ouverte à tous, et dont le pilotage corrézien revient à Patricia Broussolle, notre secrétaire fédérale à la coordination, cette révolution démocratique dis-je, permettra de désigner celui qui mènera campagne pour nos principes, nos valeurs et nos idées qui sont ceux de la république, de la justice sociale pour le redressement de la France.

Que celui qui mènera ce combat soit le candidat de la France qui espère et qui ne veut plus être trompée.

Que celui qui mènera ce combat soit le candidat qui recrée le lien fraternel entre tous les français.

Que celui qui mènera ce combat soit le défenseur de nos libertés.

Que celui qui mènera ce combat, soit je le souhaite... parmi nous aujourd'hui.

Alors mes amis, mes camarades devant les travaux qui s'ouvrent devant nous, face aux difficultés de notre pays que nos gouvernants refusent de voir, serrons nos rangs et engageons l'année nourris de courage et d'espoir.

Il est temps que cela change et nous avons entre nos mains le pouvoir de changer le cours de l'histoire.